
BABY in ME 参考ご意見 
―主に周囲の方々：男性、同僚、上司などからのご意見をまとめたものですー 

※無断転載は固くお断りいたします。 

男性からの声 
 
Ｔ．Ｈ 新潟県中頚城郡 
妊婦さんと分かれば、男性はいつでもどこでも優しくなりますよ。絶対全国に当たり前の

ように広がっていくような気がします。応援します！BABY in ME というネーミングも素

敵ですね。 
 
Ｙ．Ｎ 岩手県紫波郡 
妻へのプレゼントとして考えています。こういうバッジをつけることによって本人、周り

の人間もしっかりと意識し非常に良いことと感じております。どうぞよろしくお願いいた

します。 
 
Ｎ．Ｙ 東京都国立市 
妊婦バッチとっても良いですね。私の妻は妊娠６ヶ月です、元々痩せているためか全然目

立たないので、電車で席もゆずってもらえません。妊婦服をきているのに・・・・なにか、

目印になるものがあればよいなと思っていたところです。感謝感謝。 
 
● 
良い試みだと思います。男性側からしても、意思表示していただいたほうが何かと手助け

できるので。 
 
● 
妊婦に対するケアは、本人のアピールとともに社会の共通理解がなければ成り立ちません。

できるだけ多くの企業や団体、行政などへの働きかけを行ってゆくことが大切だと思いま

す。ひとりひとりの力は小さく、妊娠時期も限定されていますが、声を集めて大きなうね

りを作り出すための核となる存在があれば、きっと実現できるものと思います。頑張って

ください。 
 
Ｎ．Ｈ 東京都千代田区 
同僚の女性へのプレゼントです。 
 
Ｊ．Ｙ 東京都台東区 
今回は、会社のアルバイトさんが”おめでた”ということでプレゼントしたいと考えてい

ます。 
 
Ｓ．Ｍ 千葉県浦安市 
コンセプトに乾杯！！ 
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Ｍ．Ａ 静岡県富士市 
現在、妻が妊娠１１週です。つわりと疲れがひどく外出もままなりません。常についてい

てやるわけにもいかず思案していたところで新聞記事を拝見しました。これまで初期の妊

婦さんを見分ける手段が無かっただけにbaby-in-meのコンセプトがもっと広がることを期

待します。（男の立場からは妊婦さんかどうか判らないものですから） 
Ｋ．Ｙ 東京都品川区 
私は男なのですが、１人目のときの苦労を見て来て、妻は現在仕事に行くのに電車通勤な

ので、少しでも人の優しさに触れながら２人目を出産できたらと思い妻にプレゼントしよ

うとアクセスしてみました。 
 
Ｒ．Ｎ 佐賀市 
今まさに、妻がつわりで苦しんでいます。できることは精一杯やっているつもりですが、

本当のところの苦しみはわからないと思います。HP の中にありましたが、このマークが、

優先席マークのような存在になっていったら本当に素晴らしいことだと思います。 
 
Ｋ．Ｔ 東京都豊島区 
わたしの妻は現在妊娠２ヶ月で、つわりがとてもつらそう。でも、かわいそうなことにぱ

っと見はまったく変化なし。こういうおしゃれでさりげなくてかわいいアイテムなら、き

っと喜んでつけてくれるでしょう。そしてこれがきっかけで、まわりのみなさんからさり

げなくお気遣いいただけたらと思います。 
 
Ｓ．Ｈ 神奈川県綾瀬市 
私は男性ですが、こういうのがあればまわりも対処しやすいと思います。「BABY IN ME」、

広まるといいですね。 
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同僚の方々の声 
 
Ｏ．Ｍ 大阪府高槻市 
前回、バッチを自分自身の為に購入しました。現在７ヶ月ですが、見た目的にはあまりわ

からないみたいで外出時にはいつもカバンにつけてます。さりげなく、妊婦であることを

主張できてとても良いです。今回は仕事場の友達のおめでたがわかったので、すぐにでも

プレゼントしたいと思い注文させて頂きました。 
 
Ｃ．Ａ 千葉市中央区 
今回注文したのは会社の部下の子がつわりがおきても周りに気をつかってばかりでいたた

まれない気持ちになったからです。つわりのひどさと言ったらかわいそうなくらい・・・

でも、おなかが大きいわけではないから妊婦だとは思われないし、まさか自分から妊娠し

てるからなんて相手に言えるわけなく（ちなみに私の職場は接客業なんです）・・・こうい

う立場の人のためにも BABY in ME の輪がもっと広がって欲しいです今、世の中子育て支

援とかかっこいいことを言っているけど、そう言う事よりまず、小さな気持ちの輪が広が

ってくれるといいなと思います。 
 
Ｍ．Ｋ 神奈川県藤沢市 
とてもいい物をつくって頂き有り難うございます。私も後期になっても全然お腹が目立た

ず、とても辛い思いをしました。それと妊婦さんなのか？声をかけずらい事もしばしばあ

ります。そんなときバッチ等でアピールしてもらうと優しい気持ちで声がかけられますね。 
 
Ｍ．Ｏ 堺市 
私の友達が妊娠しました。職場も含めて、周囲へさりげなく PR して妊婦さんが働きやすい

環境にしたいと思ってます。 
 
Ｋ．Ｋ 神戸市灘区 
ただいま妊娠 2 ヶ月です。ニュースで BABY in ME を知ってすぐに欲しいと思いました。

いちばん辛い時にわかってもらえないのはとても辛い事です。仕事を持つ妊婦さんがこう

いう目印を会社でもつける事ができたら、もっとうれしいです。 
 
Ｔ．Ｋ 山梨県甲府市 
私の職場では男性が大半を占め、女性は 4 人しかいません。私が妊娠したときはそれをど

のように周知していいのか、わかりませんでした。今先輩の女性職員がお母さんになろう

としています。私のような思いをしないためにこのバッチをつけてもらいたいと思いまし

た。 
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Ｍ．Ｋ 埼玉県川口市 
31 歳独身の私にはかなり心に響きました。これから出産するかもしれない私にとっては心

強いです。確かに妊婦の初期って気付かないですよね。その逆もあって妊婦さんなのかな

あーって思っても、もしかしたら違うかも・・・って思って声掛け辛いのも事実です。日

本は自分も含めてその辺まだまだ出来て無いと思っています。もっともっと暖かい社会に

したいですよね。応援しています。頑張って下さい。 
 
Ｍ．Ｋ 東京都新宿区 
会社の同僚が妊娠２か月のため、彼女にプレゼントしようと思い、注文しました。普段、

気分が悪くなることが多いそうですが、とてもスタイルのいい彼女のため、端から見て、

とても妊婦には見えないのです。新しい命のために、みんなが温かく見守ってくれるよう

にしてあげたいのです。できるだけ早く商品を送って下さい。お願いします。 
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経営者、上司ほかの方から 
 
お送りいただいたステッカー・バッジをアルバイトの女性に渡したところ、非常に喜んで

いました。まだ安定期に入っておらず、つわりがひどいようで、出勤できない日が続いて

いますが、こればかりは仕方がないので、温かい目で見守っていきたいと思います。弊社

にとって子どもを授かった人が彼女が初めてなので、雇う身ではありますが、健康に生ん

で欲しいと願っています。また、生まれるまで働いてくれると嬉しい言葉があったので、

こちらとしても少しでも働きやすい職場にしたいと思っています。オフィスのパーティシ

ョンにステッカーを拡大コピーさせていただいて、まわりの者を啓発しています。当人は

少し恥ずかしがっていますが、当人、周りの者含め、いい雰囲気になっているように感じ

ます。 
 
 
アルバイトの子が妊娠し、できるだけサポートしたいと思っていたときに記事に出会いま

した。社内では注意できても通勤では妊婦には厳しい状況ですから。 
 
 
私自身も産業保健師をしています。会社では妊婦さんのケアも担当しています。そして自

分自身もやっと妊娠しました。妊娠初期は、会社でもなかなか報告できず、ガマンして働

いている女性が大勢います。同じ妊婦会社員の女性にも、このような情報を早速教えてあ

げたいと思います。 
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